



Le chef de l'Etat, Paul Biya, a exhorté ses ministres de redoubler d'efforts pour pousser le Cameroun à concrétiser sa vision de l'émergence à l'horizon 2035.

En effet, le chef de l'Etat s'est entretenu avec ses ministres le mercredi 16 janvier lors de la première réunion du gouvernement de l'année ainsi que la première depuis la nomination des nouveaux membres du gouvernement.

Ainsi, il a appelé ses ministres à respecter les délais dans l'exécution des projets, ainsi qu'à la diligence et à la vigilance avant l'approbation d'un projet.

Il a également exhorté son gouvernement à créer un environnement favorable qui permettra d'attirer et de maintenir les investisseurs dans le pays, ainsi que lutter contre la corruption, qu'il surveillera personnellement comme il l'a fait.

Par ailleurs, la sécurité était également à l'ordre du jour où ont été appelés les ministres à travailler afin de maîtriser les défis sécuritaires auxquels le pays est actuellement confronté et à œuvrer pour la consolidation de la paix, de l'unité nationale et de l'intégration.